

Antrag Nr. 24-O-04-0040

LINKE & PIRATEN

Betreff:

Radwegeverbindung zwischen Taunusstein und Wiesbaden (Linke & Piraten)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von LINKE & Piraten

Der Magistrat wird gebeten, bei der Machbarkeitsstudie für eine Radwegeverbindung zwischen Taunusstein und Wiesbaden auch alternative Streckenverläufe im Stadtgebiet Wiesbaden zu prüfen, die genügend Platz für einen durchgehenden Radfahrstreifen erlauben.

Der Ortsbeirat Nordost hat in seiner Sitzung vom 22.06.2022 über eine "Großräumige Verkehrsuntersuchung aller Zufahrtsstraßen im Wiesbadener Nordwesten" beraten und antragsgemäß beschlossen.

Nun berichtet die F.A.Z. am 17.11.2024 über die Beauftragung einer Machbarkeitsstudie für eine direkte Radwegeverbindung zwischen Taunusstein und Wiesbaden. Prognostiziert werden 1.260 Radler pro Tag.

Alle drei zu untersuchenden Varianten sehen einen Streckenverlauf über den Dürerplatz und die Emser Straße vor. Das Ergebnis wird in der zweiten Hälfte des nächsten Jahres erwartet. Die Emser Straße ist schon heute nur ein Notbehelf für Radfahrer. Der Straßenquerschnitt erlaubt keine durchgehende Markierung eines Radfahrstreifens, weshalb andere Anbindungen an das Stadtzentrum zu prüfen sind.

Wiesbaden, 02.12.2024